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Som Mutxamel
u El pasado sábado se celebró en 
el Auditorio de la Casa de Cultura 
el pleno de investidura de la nueva 
corporación, así como del nuevo 
alcalde.
Rafael García se convirtió en al-
calde con los 9 votos de su grupo 
político al ser el mayoritario.
Una vez recogida la vara de mando 
que lo acredita como alcalde, Ra-
fael García desgranó lo que va a 
ser su acción de gobierno.
García quiso estructurar su progra-
ma de gobierno en cinco ejes, ba-
sado en una ciudad conectada y de 
servicios, “trabajando para conec-
tar Mutxamel a través del transpor-
te urbano para conectar el núcleo 
urbano con las urbanizaciones”, 
también añade que se van a am-
pliar las zonas de aparcamiento en 
el municipio. García ha garantiza-
do que se van a esforzar para que 
Mutxamel crezca ordenadamente y 
sostenible.
El segundo eje se basa en el Mu-
txamel Servicios; contando con 
los centros de salud auxiliares de 
Bonalba y Rio Park, con más espa-

cios para los mayores y las asocia-
ciones, se ampliará y mejorará el 
juzgado de paz.
Seguidamente García se ha referi-
do al Mutxamel Ciudad Educadora, 
Cultural, Deportiva y Turística, con 
el inicio del cuarto centro y el termi-
no de las obras de los centros edu-
cativos que estén en marcha. “So-
mos conscientes de la necesidad 
que tenemos de dotar al municipio 
de nuevas instalaciones deporti-
vas”. Se culminará el eje cultural de 
Mutxamel con la construcción de la 
nueva biblioteca en la Plaça Ruza-
fa que ya está en licitación junto al 
Museo Arcadi Blasco. “Confiamos 
en que esta legislatura sea la de 
la declaración definitiva de Bien de 
Interés Cultural de los Azudes, po-
niendo los cimientos del proyecto 
“Camins d’Aigua”.
El ya alcalde de Mutxamel ha que-
rido dejar claro que Mutxamel tie-
ne que tener relevancia comarcal, 
“necesitamos que nuestro centro 
de salud sea dotado de especiali-
dades para ello, trabajaremos en 
su ampliación”. El nuevo mercado, 
que se abre este próximo viernes 

también es un eje importante en 
esta legislatura junto a la solicitud 
del Centro Integrado de FP con la 
familia de la aviónica y consolidan-
do los ciclos ya existentes.
El quinto eje es la seguridad en el 
municipio, iniciando la tramitación 
para las nuevas instalaciones para 
la Policía Local además de “fo-
mentar una policía de proximidad y 
urbanizaciones y exigir la construc-
ción del cuartel de la Guardia Civil”.
García también ha tenido palabras 
para la oposición y ha destacado 
el “papel fundamental de fiscalizar 
y controlar al gobierno, pero tam-
bién el de apoyar y aportar puntos 
que son buenos para el municipio” 
y añade que se compromete a ga-
rantizar un gobierno, fuerte, estable 
y unido.
Todos los portavoces de los grupos 
de la oposición quisieron también 
desgranar lo que va a ser su acción 
de oposición.
Borja Iborra de Unides Podem-
Esquerra Unida comentó “que 
grandes retos nos esperar en es-
tos cuatro años, trabajando por el 
pueblo de Mutxamel y dejando a 

un lado los intereses personales 
y políticos” y añade que “Unides 
Podem-EU trabajará para unir Mu-
txamel”.
Desde Compromís, Conxi Martínez 
comentó que “quien no entienda la 
política como un servicio a la comu-
nidad impulsando la participación 
ciudadana para promover el bien 
común en la sociedad no merece 
ostentar este cargo” añadiendo 
además que deben dar ejemplo en 
Compromís vale la valentía para 
resolver los problemas y trabajar 
por que los vecinos que se sientan 
orgullosos de ser de Mutxamel.
Miguel Da Silva de VOX da la bien-
venida a esta nueva legislatura con 
ilusión. Ha querido referirse tam-
bién a las elecciones del pasado 
28 de mayo, “el resultado fue claro 
y contundente, los vecinos quieren 
para el municipio un gobierno de 
coalición y de derechas, no hay 
otra lectura posible” comentó a la 
vez que se refirió al ya alcalde de 
Mutxamel para decirle que “parte 
con una gran ventaja, sabe que 

VOX es un partido de orden y ley y 
que nunca pactaría con la izquierda 
o le daría la alcaldía” para terminar 
diciendo que Rafael García es al-
calde de Mutxamel porque VOX se 
lo permite, afeando el público del 
auditorio este mensaje.
Por parte del PSOE, Antonio Ca-
chinero le ha deseado suerte al ya 
alcalde de Mutxamel. “Mi equipo y 
yo siempre tendremos las puertas 
abiertas para escuchar a los veci-
nos, somos servidores públicos y 
nos debemos a las necesidades de 
los vecinos”.
Para terminar, Rafael García ha 
querido terminar diciendo que “ser 
alcalde es el más alto honor que 
puede haber para un vecino com-
prometido con su ciudad y sus ve-
cinos” y añadió que su oficio es el 
de gobernar para todos alejado de 
sectarismos.
Una vez terminado el pleno, el pri-
mer acto del nuevo alcalde fue la 
ofrenda de flores en el monumento 
a los fallecidos por el atentado de 
ETA en Mutxamel.
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Elecciones municipales en Mutxamel: estos son los concejales del Ayuntamiento
u El tablero político en Mutxamel cambió el pasado 
28M con las elecciones. El PP de Mutxamel amplió sus 
concejales en dos consiguiendo 9, el PSOE obtuvo 7, 
VOX 3, Unidas Podem 1 y Compromís 1.
Así, el pleno se compone ahora de estos concejales en 
el Ayuntamiento. La tarea de gobernar recaerá en Ra-
fael García, alcaldable del PP gobernando en minoría. 
Mientras tanto conviene recordar las caras de todos los 
concejales que representarán a Mutxamel en el pleno 
cada último jueves del mes.

Rafael García ya es alcalde de Mutxamel

Pleno de investidura de Mutxamel

Rafael García jurando el cargo de alcalde
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l Recién tomada la vara de mando del Ayuntamiento de Mutxamel y 
aún en su despacho del Centro Social, Rafael García, alcalde de Mu-
txamel nos atiende para hacer un balance de las elecciones y desgra-
nar los puntos básicos de su acción de gobierno.

Rafael García, alcalde de Mutxamel

“Mutxamel necesita un gobierno fuerte y estable”
Som Mutxamel
u ¿Qué valoración hace de las eleccio-
nes? La valoración de estas elecciones es 
muy positiva. Hemos recuperado voto en 
todas las mesas electorales y recuperado 
algunas que habíamos perdido y en gene-
ral hemos sacado 10 puntos más al Partido 
Socialista que es la segunda fuerza política. 
En cuanto al equipo creo que ha sido muy 
bueno. Hemos trabajado muy bien las 24 
personas que estaban en la lista y sobre 
todo el grupo de los 15 primeros, hemos 
trabajado muchísimo y los que hemos sa-
lido electos ya nos hemos puesto a trabajar.
En definitiva, muy contentos ya que toda la 
izquierda junta no supera los votos del PP, 
nos iguala, pero no nos supera.
El voto en las urbanizaciones ha sido clave
Si, así es, el voto en las urbanizaciones ha 
sido muy importante para nosotros y ha 
mejorado mucho, hemos tenido un apoyo 
muy importante en urbanizaciones como La 
Almajada donde hemos triplicado al PSOE.
¿Qué opina de cómo queda el pleno 
municipal? Los políticos estamos manda-
tados, existe un resultado y con ese resulta-
do tenemos que trabajar. Respeto a todos 
mis compañeros de corporación y a todos 
sus partidos políticos incluido Ciudadanos 
que tiene todo mi respeto, hemos trabaja-
do juntos y sido compañeros de equipo de 
gobierno.
¿Cómo ve la gobernabilidad para los 
próximos 4 años?  Estamos haciendo 
contactos con todas las fuerzas políticas. 
Nuestra idea es gobernar en minoría, pero 
si existe un bloqueo y no se nos dejan go-
bernar y se está bloqueando al gobierno y 
tenemos que pactar se pactará. Mutxamel 
necesita un gobierno fuerte y estable.
No creo que tengamos que tener ningún 
problema de que surjan pactos. Los pac-
tos forman parte de la democracia desde 
el principio. No lo hacemos ahora por que 
creemos que estamos en un periodo muy 
complejo y electoral. Vamos a pasar este 
trance y luego veremos que pasa. Todos 
tenemos que remar para que funcione el 
Ayuntamiento, no solo el equipo de gobier-
no.
Creo que se puede gobernar en minoría, 
ya lo hemos hecho con 8 concejales y exis-
ten casi 5.000 votos de mutxameleros que 
quieren que el alcalde sea yo con mi grupo 
de concejales.
Hablando de gestión, ¿Cuáles van a ser 
las líneas básicas en estos próximos 
cuatro años? Nosotros nos marcamos un 
objetivo, que ya viene desarrollándose en 
estos 12 años, pero de manera más clara 
esta legislatura y que es conexión y servi-
cios.
Necesitamos conectarnos mejor con las 

urbanizaciones y viceversa con trabajo a 
varios planos, El supramunicipal, exigiendo 
a los ministerios y consellerias que mejoren 
aquellas vías que están haciendo de barre-
ra para la conexión con nuestras urbaniza-
ciones. Además, mejorar todo lo que tiene 
que ver con vías municipales, mejorarlas y 
ampliarlas y las que son de competencia de 
Conselleria pues reclamar que se pongan a 
trabajar y conecten a Mutxamel con la pla-
ya, con la universidad, a La Huerta con Ali-
cante, a Bonalba con la playa. Una serie de 
infraestructuras que son muy importantes.
En relación a los servicios tenemos que ver 
que servicios supramunicipales tiene el mu-
nicipio y cuales hay en el entorno y con eso 
hacer una proyección y pedir a las distintas 
consellerias que se nos mejoren, por ejem-
plo, los servicios sanitarios, que se abran 
los centros auxiliares en urbanizaciones, el 
Centro Integrado de FP con la familia profe-
sional de la aviónica donde se podría hacer 
FP dual con el aeródromo, pero también 
desarrollar y potenciar las que tenemos 
ahora en vigor.
En el tema de infraestructuras, ya tenemos 
un proyecto de mejora de obra del juzgado 
de paz, pero que también Conselleria nos 
conceda un punto Prop y que haga que 
Mutxamel también tenga ese peso con la 
administración tan cercana.
En el tema de conexiones, ¿también 
entra la llegada del TRAM a Mutxamel? 
Nosotros apostamos por el TRAM, pero 

somos de la opinión de TRAM si, pero no 
de cualquier forma. Consideramos que 
muchas veces se habla del TRAM como 
una cortina de humo. Hablamos mucho del 
TRAM, de posibles trazados, nos pelea-
mos entre municipios, pero no hablamos 
de las deficiencias que hay en el trasporte 
interurbano en la comarca. Hay que ser se-
rios y decir TRAM sí, pero rápido, efectivo, 
eficiente, y que realmente sea sustitutivo al 
vehículo privado. Si el TRAM va a tardar 50 
minutos en llegar a Alicante la gente va a 
seguir usando su vehículo. Junto al TRAM 
no hay que olvidarse del servicio de auto-
bús, que tiene que ser de calidad, rápido y 
que funcione bien.
En el tema cultural, ¿Qué más se puede 
hacer? Vamos a hacer un centro bibliote-
cario de primer nivel en la Plaza de Ruzafa. 
Vamos a seguir potenciando todo lo que se 
ha hecho ya. El corredor verde tiene que 
ser una realidad y lo será gracias a la Dipu-
tación de Alicante y su presidente y próximo 
presidente de la Generalitat Carlos Mazón. 
Nos ayudará mucho en el tema cultural 
además de en el turístico.
Vamos a seguir restaurando todos los 
vienes patrimoniales que sean suscep-
tibles de restaurar. Tenemos un trabajo 
grandísimo en esta legislatura con el con-
vento con un valor importante. En estos 
momentos estamos dando una subven-
ción para que arregle la sala adyacente al 
convento que se empezará a hacer ya y 

una vez que se haga eso y se vea que es 
lo que provoca las humedades ya podre-
mos empezar a trabajar en las capillas. La 
capilla lateral que tiene el convento es el 
edificio religioso más antiguo después de 
la torre campanario por lo tanto también 
tiene su valor histórico y lo vamos a seguir 
restaurando.
Todo lo que tiene que ver con Camins 
d’Aigua lo vamos a desarrollar y tenemos 
que conectarlo con el resto de la comarca y 
vamos a hacer esos camins d’aigua lleguen 
hasta La Condomina que es hasta donde 
llegaban antes.
Además, una vez estén realizadas las 
bibliotecas, tendremos el Museo Arcadi 
Blasco y tendremos el auditorio totalmente 
reformado, además de seguir mejorando el 
parque.
¿La legislatura empieza con la inaugu-
ración del mercado? En realidad, podría-
mos decir que la legislatura termina con la 
inauguración del mercado, ya que no hay 
que quitarle merito a todos los que lo han 
hecho posible, el alcalde Sebastián Caña-
das, Antonio Sola, que ha llevado la parte 
de gestión y la parte de la obra de José 
Antonio Bermejo y todo eso termina aho-
ra. Empieza ahora la parte de dinamizar y 
hacer que este mercado sea el lugar cen-
tral, que atraiga a la gente con actividades 
como puede ser “La plaça de l’art” o el lugar 
idóneo para una orquesta para fiestas. En 
definitiva, darle vida para el próximo 23 de 
junio cuando se inaugure sea un lugar con 
mucha vida.
¿Qué otros proyectos tiene en mente 
este equipo de gobierno? Vamos a es-
forzarnos en mejorar las vías de comunica-
ción y queremos arreglar la avenida Pintor 
Lorenzo Casanova, que es la carretera que 
une Ravel con Les Paulines, con una vía 
ancha, donde la gente también pueda circu-
lar en bici y se mezcle con el tráfico rodado.
Queremos mejorar la avenida Enric Valor 
ya que ahora mismo solo tenemos un lado 
de la carretera hecho y queremos hacer el 
otro lado.
Queremos reestructurar el Casal de la Ter-
cera Edad, con una nueva instalación para 
nuestros mayores ya que se ha quedado 
pequeño y obsoleto. Nos hace falta un edifi-
cio para Asociaciones, con salas para ensa-
yar, hacer yoga y buscar una nueva ubica-
ción para ello, pero hasta que no esté todo 
en marcha no podemos empezar a trabajar. 
Con los mayores hay que trabajar mucho 
porque son una parte fundamental de nues-
tra acción de gobierno y creemos que han 
hecho mucho por nosotros y se lo tenemos 
que devolver con instalaciones dignas, con 
más actividades y que se sientan cómodos 
en su municipio.

Rafael García, alcalde de Mutxamel
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Som Mutxamel
uMutxamel y la música festera 
vuelven a ser protagonistas en 
un evento festero que se puede 
calificar como exitoso.
El pasado viernes, la Comisión 
de Fiestas de Moros y Cristianos 
de Mutxamel organizó junto a la 
Unió Musical L’Aurora de Sella, 
la UNDEF y el Ayuntamiento de 
Mutxamel el primer concierto de 
primavera de música festera.
Este concierto se engloba en 
torno a las actividades que está 
realizando la UNDEF (Unión Na-
cional de Entidades Festeras) en 
todas las áreas que la confor-
man.
Cabe recordar que Mutxamel es 
conocido por el cuidado y amor 
que le tiene a la música festera 
con un Passeig de la Festa en 
honor a muchos compositores 
que engrandecen la música y el 
legado de los Moros y Cristianos 
con su música.
Además, y como preludio a sus 
fiestas, realizan un concierto de 
música festera todos los años en 
el mes de agosto en conmemora-
ción de un nuevo compositor que 
además formará parte de la histo-
ria de Mutxamel con una placa en 
el Passeig de la Festa.
Para Francisco Poveda, presi-
dente de la Comisión de Fiestas 

de Moros y Cristianos de Mutxa-
mel el concierto “ha sido espec-
tacular” además de comentar 
que “la música festera es “la mú-
sica que es uneix” como pueblo y 
como personas de moros y cris-
tianos”.
Además, durante el concierto 
se tuvo un detalle para la Unió 
Musical L’Aurora de Sella a la 
cual Poveda se refirió dándole 
las gracias por participar en este 
concierto “para ensalzar aún más 
si cabe las Fiestas de Moros y 
Cristianos de Mutxamel y de toda 
la comarca”.
Al concierto acudieron vecinos 
de poblaciones colindantes como 
El Campello, San Vicente del 
Raspeig, Alicante además de un 
nutrido grupo de directivos de la 
UNDEF con su presidenta Pepa 
Prats a la cabeza.
También asistió parte de la cor-
poración municipal, incluido el 
concejal de Fiestas, Rafael Pas-
tor que comentó que Mutxamel 
cuida y ama la música festera y 
que “somos un referente nacional 
en este tema”
Para terminar, Poveda ha queri-
do agradecer a la UNDEF dejar 
que Mutxamel acogiera este gran 
acto ya que “Mutxamel es un 
pueblo que cuida y quiere la mú-
sica festera”.

La Unió Musical L’Aurora de Sella pone en pie el 
auditorio de la Casa de Cultura de Mutxamel

La Unió Musical L’Aurora de Sella en el auditorio

Éxito en la X Volta en Bici a Mutxamel

Som Mutxamel
u El pasado domingo 4 de junio, coincidiendo con el 
«Día del medioambiente» las calles de Mutxamel se 
llenaron de bicis. A las nueve y media de la mañana y 
tras el pistoletazo de salida dio comienzo una ruta de 
8km de recorrido que pasaba por rincones muy reco-
nocibles de Mutxamel.

Con casi 300 participantes, el acto fue un paseo en 
bici que se desarrolló sin ninguna incidencia y donde 
grandes y pequeños pudieron disfrutar de una mañana 
de domingo diferente donde la bici fue la gran protago-
nista. Para cerrar la mañana, actividades para los más 
pequeños y sorteo de material deportivo relacionado 
con el ciclismo.

Llegada de algunos participantes de la X Volta en Bici

Marcha cívica de la Plataforma Tram reclamando el servicio de tranvía

Som Mutxamel
uEl pasado domde juni La Plataforma TRAM Sant 
Joan – Mutxamel realizó el pasado sábado una mar-
cha cívica con el objetivo de mostrar su preocupación 
por la llegada o no del TRAM a ambos municipios.

Alrededor de 50 personas han formado un TRAM vir-
tual que ha arrancado desde el Ayuntamiento de Mu-
txamel y ha llegado al Ayuntamiento de Sant Joan.
En la marcha hemos podido ver representantes políti-
cos de ambos municipios.

La marcha cívica comenzó en el Ayuntamiento de Mutxamel
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

Som Mutxamel
uLa Societat Musical L’Aliança 
de Mutxamel estrena nuevo di-
rector titular después de que Al-
berto García Izquierdo haya deja-
do la batuta mutxamelera.
Esa batuta ahora es cogida por 
José Vicente Algado, que será el 

director de la banda de Mutxamel.
José Vicente Algado es natural 
de Finestrat, donde comenzó sus 
estudios musicales. Es titulado 
en estudios superiores de inter-
pretación de trompa, de dirección 
de orquesta y de composición en 
los Conservatorios Superiores de 
Música de Alicante y Murcia.
Ha sido becado por estudiar en 
prestigiosas escuelas y ha recibi-
do numerosos premios en su fa-
ceta como director con la «Men-
ción Especial al mejor director 
del Certamen de bandas de la 
Comunitat Valenciana (2018) o 
«La batuta del maestro Guillermo 
Tomás» en 2005 en Cuba.
Además, ha dirigido diversas 
agrupaciones musicales como la 
Banda Municipal de Castellón, de 
Palma de Mallorca y de Granada. 
También la Orquesta Sinfónica 
del Conservatorio Superior de 
Murcia o la Rundfunk-Blasor-
chester Leipzig de Alemania en-
tre otras.
Actualmente es director titular de 
otras dos bandas, la Unió Musi-
cal Polop de la Marina y la C.A.C 
«Verge de la Pau» de Agost. Des-
de la Sociedad Musical L’Aliança 
de Mutxamel declaran estar ilu-
sionados por comenzar esta nue-
va etapa.

José Vicente Algado nuevo director titular 
de la SM L’Aliança de Mutxamel

José Vicente Algado nuevo di-
rector titular de la SM L’Aliança

La Comparsa Els Pacos comienza su centenario con una 
exposición de fotos y un concierto de música festera

Som Mutxamel
u La Comparsa Els Pacos de Mutxamel comienza los 
actos por su centenario con una exposición de fotos y 
un concierto a cargo de la CAC Verge de la Pau d’Agost.
La exposición de fotos se encuentra en el paseo de la 
Constitución y se ha podido visitar durante dos sema-
nas. El pasado sábado se inauguró con la presencia 
del presidente de la comparsa Manuel Climent, el presi-
dente de la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos 
de Mutxamel, Francisco Poveda, los cargos festeros, el 
alcalde Sebastián Cañadas y el concejal de Fiestas Ra-
fael Pastor. En las imágenes se hace un recorrido por 
los cien años de la comparsa desde su creación hasta 
nuestros días. Una vez visitadas las imágenes llegó el 
turno de la música festera.
Un concierto presentado por las última capitana y aban-
derada de la comparsa donde se realizó una oda a 
toda la música de la comparsa. En la primera parte se 
pudieron escuchar las nuevas piezas que la comparsa 

ha encargado para la celebración del centenario y en la 
segunda se escucharon marchas compuestas para la 
comparsa en capitanías anteriores o en algunas otras 
efemérides. La primera parte fue la más especial, ya 
que los compositores iban explicando la composición de 
la marcha justo antes de que sonara. Además, para el 
pueblo de Mutxamel aún es más especial, ya que los 
tres compositores son de Mutxamel. Se trata de Carlos 
Poveda, Paco Ayela y Mario Esteve, músicos de la SM 
L’Aliança de Mutxamel y compositores cada vez más 
reconocidos. Las cuatro piezas se podrán escuchar du-
rante los días de fiestas en septiembre.
La Comparsa Els Pacos es la comparsa autóctona 
de Mutxamel, por ello, Manuel Climent, presidente de 
la Comparsa Els Pacos de Mutxamel comentó que la 
comparsa es Mutxamel y Mutxamel son Els Pacos. Por 
su parte, Sebastián Cañadas añadió que la Comparsa 
Els Pacos se une al selecto grupo de comparsas cente-
narias de Mutxamel «y es todo un orgullo».

La Plaza de Sant Roc acogió el concierto centenario de la Comparsa Els Pacos



Llega el verano y en Grupo BPP- Pinturas Tkrom ofrecen algunos consejos para poner a 
punto tu jardín, balcón, piscina y muebles de exterior. Para piscina te ofrecen su pintura 
acrílica o clorocaucho, con gran adherencia y elasticidad, impermeabilización y perfec-
to acabado. Los muebles de exterior en madera tropical son muy resistentes. Aun así, 
deberán realizar mantenimiento. Puedes optar por su lasur Woodmark que es una de 
las mejores opciones para proteger y embellecer la madera con diferentes acabados. 
Otro asunto interesante es el de colocar césped artificial que nos permite ahorrar tiempo, 
dinero y mantenimiento. Dispones de modelos entre 20 y 40 mm de altura y diferentes 
densidades. No lo dudes más y contacta con ellos para vivir un verano agradable y en el 
que sentirte bien con tu entorno.

GRUPO BPP - PINTURAS TKROM

Deportes
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Juan Carlos Triviño, presidente del Mutxamel CF

“Desde dentro teníamos la sensación de que 
este año tenía que ser el año del ascenso”

Som Mutxamel
u¿Cuál era el objetivo a principio 
de temporada? Nos encontramos 
en la sexta temporada desde que 
la directiva y dirección deportiva nos 
hiciéramos cargo del club. El objeti-
vo de ascenso a categoría preferen-
te de nuestro primer equipo siempre 
ha estado presente en todas las 
temporadas, quizá en algunas oca-
siones ha sido más un sueño que 
un objetivo realista. Desde dentro 
teníamos la sensación de que tenía 
que ser este año, se daban muchos 
condicionantes para poder lograrlo 
y felizmente lo hemos podido lograr. 

¿Cómo ha sido el camino hasta 
lograr el ascenso? Pues como en 
todas las cosas que te propones en 
la vida, no ha sido nada fácil. Des-
pués de un inicio muy bueno, que 
nos situó en posiciones de ascenso 
durante más de la mitad de la tem-
porada, tuvimos un momento de difi-
cultad. Gracias al trabajo del cuerpo 
técnico, el esfuerzo de la plantilla y 
el empuje de la afición pudimos so-
breponernos y conseguir el ascenso 
en la última jornada, ganando 1-4 ya 
que dependíamos de nosotros. 

¿Como fue la rua, la visita al 
Ayuntamiento y a la Iglesia una 
vez conseguido el ascenso? Por 

una parte, el tema de la “Rua” fue 
algo más informal, era una de las 
celebraciones que no queríamos 
que faltará, para que nuestros ju-
gadores y afición pudieran disfrutar. 
Pudimos ver gente desde los esta-
blecimientos, gente en las calles o 
en los balcones con bufandas del 
club, una experiencia inolvidable.
Por otra parte, nuestro club man-
tiene tradiciones y costumbres que 
están muy arraigadas en el pueblo. 
Queremos que siga así y que siga 
existiendo un vínculo tanto con el 
ayuntamiento como con la iglesia, 
en especial con nuestra patrona la 
mare de deu del Loreto y los aficio-
nados. Fueron actos formales, don-
de recibimos el apoyo fundamental 
tanto por parte de los políticos como 
la de la iglesia. 

¿Cómo afecta el ascenso a la 
institución? Todo lo bueno que le 
pase al club es bienvenido y un as-
censo a preferente es algo más que 
positivo. Hacía 10 años que no se 
conseguía. Es una categoría más, 
donde queremos que en Los Olmos 
se viva un ambiente similar como el 
que se vió durante las últimas 3 jor-
nadas, fue magnifico. 
En la categoría donde vamos a 
competir el año que viene tendre-
mos más gastos, evidentemente. 

Tendremos que buscar diferentes 
formas de compensar los gastos 
de arbitrajes y desplazamientos que 
va a suponer este ASCENSO, pero 
como te he comentado al inicio, 
bienvenido sea. 

Aún es pronto para hablar de 
objetivos de cara a la siguiente 
temporada, pero ¿cuál sería ese 
objetivo soñado? ¡Del objetivo so-
ñado prefiero no hablar…jaja! Pre-
fiero hablar de un objetivo realista, 
que es con el que ya hemos empe-
zado a trabajar, que es el de la per-
manencia. Cuanto antes se consiga 
la permanencia, veremos en que 
disposición estamos para pelear por 
algo más. 

¿Cómo han acabado la tempora-
da otros equipos? En general ha 
sido un año histórico de nuestras ca-
tegorías inferiores. En categorías de 
Futbol 8 se compite sin ascensos, 
pero hemos obtenido magníficos re-
sultados, estando en posiciones de 
privilegio tanto en alevines, como en 
benjamines. En Futbol 11, hemos lo-
grado el ascenso de nuestro Juvenil 
A y de nuestro Infantil A. Además, 
nuestro Cadete A se ha quedado a 
un punto de conseguirlo. 
Por último, fuimos campeones del 
Torneo que disputamos en Leganés 

en semana santa, en nuestra cate-
goría de Benjamines. 

¿Qué otros proyectos tienen en 
mente el Mutxamel CF? Este año 
hemos firmado una colaboración 
con el Hércules CF, nuestro objetivo 
es dar más posibilidades de creci-
miento a nuestros jugadores. 
Otro de nuestros objetivos princi-
pales es afianzar nuestros equipos 
femeninos y ampliar las categorías. 
Por otro lado intentaremos poner 
en marcha este año el proyecto de 
formación educativa que tenemos 

junto con la empresa IOKUS.
En nuestra sección de Fútbol Sala, 
nos vamos a marcar como objetivo 
el ascenso a 3ª división. Esta tem-
porada hemos acariciado el ascen-
so, llegando a la última jornada de 
liga con opciones. 
Consolidar nuestra escuela de pá-
del que sigue creciendo, llegando a 
tener, a día de hoy, cuatro equipos 
federados y más de 130 alumnos.
Desde la directiva del Mutxamel 
CF, vamos a seguir trabajando duro 
para que nuestro club sea referente 
en la comarca.

l El Mutxamel CF ascendió hace unas semana a preferente, habla-
mos con su presidente, Juan Carlos Triviño que nos cuenta como 
se vivió ese ascenso y como ha afectado a todo el club en general.

La corporación municipal junto al primer equipo del Mutxamel CF en su visita al Ayuntamiento

Juan Carlos Triviño, presidente del Mutxamel CF
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                 Illeta Sofás cumple cuatro años

uCuatro años dedicados a ofrecer a sus 
clientes la máxima comodidad y estilo en 
sus hogares. Cuentan con una amplia se-
lección de productos que incluyen elegantes 
chaise longue, colchones y canapés y una 
gran variedad de sofás que satisfacen los 
gustos y necesidades de sus clientes. Tie-

nen un compromiso con la calidad y la exce-
lencia brindando un confort y estilo iniguala-
bles. El compromiso de Illeta Sofás con la 
calidad y atención al cliente es innegocia-
ble por ello se adaptan a las necesidades 
de cada cliente convirtiendo su sofá en un 
mueble más de su casa haciendo que todo 

tenga una armonía propia.
Desde Illeta Sofás creen que el hogar es el 
refugio donde se crean los mejores recuer-
dos y por todo ello se esfuerzan por ofrecer 
una amplia selección de todo su stock con 
materiales duraderos que se adaptan a 
cualquier estilo y gusto.

Ahora, por su cuarto aniversario ofrecen un 
20% de descuento en sofás de exposición 
y un 10% de descuento en pedidos nue-
vos. Pasa por sus instalaciones en la Calle 
San Ramón, 137 en El Campello y prueba 
todos sus productos, incluidos sus sofás 
realizados en yecla.

LuzLamp Factory es una destacada empresa de lámparas e iluminación que ofrece 
una amplia gama de servicios y productos, desde ventiladores de techo hasta bombi-
llas de todo tipo pasando por lámparas, apliques de pared o pies de salón, ofrecien-
do también el servicio de instalación. Además, su página web te permite realizar un 
recorrido virtual por su tienda, brindando una experiencia única de compra desde la 
comodidad de tu hogar. Descubre la iluminación perfecta en LuzLamp Factory en la 
Calle Altamira 25 en El Campello.

LUZLAMP FACTORY

Empresa especializada en trabajos en alu-
minio y cristales. Cuentan con una dilatada 
experiencia ofreciendo servicio de calidad y 
adaptados a las necesidades de sus clientes. 
Su principal objetivo es realizar cada uno de 
los trabajos con materiales de primera cali-
dad. En Cristalería SM Aluminio, CB disponen 
de una gran variedad productos relacionados 
con la carpintería de aluminio, como venta-
nas de aluminio. Sus servicios destacan por 
la profesionalidad y calidad y además reali-
zan la instalación y reparación de persianas de aluminio, reparan desgastes en la carpintería 
de aluminio de propiedad del cliente. Atienden los pedidos de particulares, carpinteros, inte-
rioristas, fontaneros, además de trabajar para compañías aseguradoras, administradores de 
fincas, colegios, institutos, entre otros. Su principal objetivo es proporcionar a los clientes los 
mejores servicios, por ello, se encuentran en continua innovación y actualización.

CRISTALERÍA SM
Son especialistas en Herrajes eléctri-
cos que aseguran la fijación, protec-
ción eléctrica o mecánica, reparación, 
separación, amortiguamiento de vi-
braciones, entre otros muchos usos 
prácticos importantes para el correc-
to funcionamiento de una instalación 
eléctrica. Los herrajes son un elemen-
to vital para la construcción de líneas 
de transmisión de energía, cumplien-
do la función mecánica necesaria para 
asegurar la durabilidad y resistencia 
del sistema eléctrico y su estructura 
general. Déjate asesorar por los mejo-
res profesionales que puedes encon-
trar en nuestro territorio.

FERRORTEGA

Puertas Demetria es una destacada empresa de carpintería y decoración en El Campello y 
Alicante. Con una trayectoria sólida y experiencia en el sector, ofrecen una amplia variedad de 
puertas de alta calidad y soluciones de diseño a medida. Su equipo de expertos en carpintería 

garantiza productos duraderos y personalizados, esforzándose en conocer los diferentes ele-
mentos que intervienen en el desarrollo, planificación y ejecución de los proyectos de decoración 
más exigentes. Confía en Puertas Demetria para transformar tus espacios con elegancia y estilo.

PUERTAS DEMETRIA
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TOLDOS VICENTE

Tu tienda a medida para preparar la llegada del verano

uSe caracterizan por su competencia y 
eficacia, poniendo a disposición de sus 
clientes todos los conocimientos técnicos 
que atesoran. Visita su expositor y descu-
bre su catálogo donde encontrarás inago-
tables posibilidades que te permitirán vivir 
un verano relajado y refrescante. 
Es la época ideal para llevar a cabo la 
mejora de nuestros espacios abiertos 
mediante toldos, pérgolas, velas ten-
sadas, lonas para piscinas o estores. 
Te ayudarán a encontrar lo que más se 
adapte a tus necesidades, siempre a 
precios competitivos y apostando por la 
máxima calidad.
Utilizan materiales de última generación, 
más limpios y resistentes, como los em-
pleados para una ‘unión termosoldada’. 
Disponen de telas y tejidos ecológicos, 
capaces de purificar el aire y mejorar la 
experiencia del cliente. Trabajan con las 

principales marcas del mercado (Sauleda, 
Citel…) para conseguir la máxima varie-
dad en sus servicios.
Las nuevas tecnologías también han lle-
gado al sector, a través de toldos automá-
ticos por control remoto. De este modo, el 
cliente puede manejar su estructura des-
de el móvil aunque no esté en casa, evi-
tando el desgaste provocado durante los 
días de lluvia y viento. También implemen-
tan el control por voz o los sensores por 
movimiento para detectar la intensidad del 
viento, configurando una gama de posibili-
dades inagotable.
Dentro de su amplio catálogo destacan 
los estores (desde enrollables hasta ple-
gados), lonas para piscinas (tanto para los 
meses de verano como para el cubrimien-
to posterior), pérgolas bioclimáticas (máxi-
ma protección en días de viento, lluvia u 
otras inclemencias meteorológicas), así 

como toldos de infinitos modelos.
Confía en ellos para todo tipo de compra, 
instalación o reparación, especialmente 
en esta época del año donde es necesario 
anticipar la llegada de un verano que ya se 
nos ha echado encima. Mejora tu calidad 
de vida a la vez que ahorras tiempo, di-
nero y energía. En Toldos Vicente realizan 
tus productos a medida, destinados a todo 
tipo de espacios y estancias.
Abren de lunes a viernes (8h a 13:30h y 
15:30h a 19:30h) y puedes realizar cual-
quier consulta en los nº de teléfono 965 
67 30 29 / 965 66 79 18 / 965 12 95 75. 
Recuerda que tienen delegaciones repar-
tidas en diversos puntos la provincia (San 
Vicente, El Campello, Torrevieja, Jijona), 
con el objetivo de ofrecer un servicio com-
pleto e integral.  No esperes más y pide 
presupuesto sin compromiso para disfru-
tar del verano.

Ya se cumplen tres años desde que Toldos Vicente abrió su nuevo espacio para la exposición y venta 
de sus productos en la Calle La Huerta (19), lo que permitió a la empresa familiar dar un paso más 
en su expansión que se inició en el año 87.

Te ayudarán a encontrar lo 
que más se adapte a tus ne-
cesidades, siempre a precios 
competitivos y apostando por 
la máxima calidad.

Toldos

Estores

Pérgolas

Velas tensadas

Cubre Piscinas

Maderas Cholvis es una reconoci-
da empresa en el sector de la ma-
dera en El Campello. Ofrecen una 
amplia selección de productos de 
alta calidad, como tableros, vigas 
y tarimas, ideales para proyec-
tos de construcción y decoración. 
Además realizan cocinas, armarios 
empotrados, vestidores, puertas in-
teriores y exteriores o ventanas. Su 
compromiso con la excelencia y el 
servicio al cliente los convierte en 
la elección perfecta para cualquier 
proyecto de carpintería ya que to-
dos sus trabajos están realizados 
artesanalmente.

MADERAS CHOLVIS

En 2023, se espera que la energía solar continúe su rápido crecimien-
to como una de las principales fuentes de energía renovable en el 
mundo. El autoconsumo energético en hogares se ha vuelto cada vez 
más popular debido a la reducción en los costos de los paneles sola-
res y a la creciente conciencia de la importancia de la energía reno-
vable. Además, el gobierno español ha implementado una serie de 
incentivos y regulaciones para fomentar el autoconsumo energético, 
como exenciones fiscales y programas de subvenciones. Esto ha ayu-
dado a reducir el costo de la instalación de sistemas de autoconsumo. 
Con el aumento en el número de sistemas de autoconsumo, también 
ha aumentado el interés en el almacenamiento de energía, ya que 
esto permite a los hogares almacenar la energía generada durante 
el día para su uso en momentos de mayor demanda, o para la venta 
de energía excedente a la red eléctrica. Con VM Solar podrás solicitar 
presupuesto y estudio de placas solares y ellos te ofrecerán aseso-
ramiento personalizado y todo tipo de facilidades para la instalación.

VM SOLAR



Som Mutxamel Nuestro Periódico
12 I JUNIO 2023

Som Mutxamel Nuestro Periódico
JUNIO 2023 I 13 

uSe caracterizan por la limpieza de su 
trabajo, buscando siempre la satisfacción 
del cliente con un resultado inmejorable. 
Realizan trabajos de fabricación e insta-
lación de toldos, pérgolas bioclimáticas, 
cortinas de cristal, ventanas de aluminio 
y techos panel o techos retráctiles entre 
otros.

Sus servicios
La pérgola bioclimática es un nuevo sis-
tema de protección solar que permite dis-
frutar de la vida al aire libre en cualquier 
época del año. Con ella podrás ampliar tu 
superficie habitable sin necesidad de rea-
lizar ningún tipo de obra. Regulará de for-
ma natural la temperatura de tu estancia 
al tiempo que te protegerá de la radiación 
solar, lluvia, viento o cualquier otra inci-
dencia meteorológica. Podrá bloquear 
el impacto solar y además ventilará de 
manera ascendente la terraza. También 
podrá cerrarse por completo para los 
momentos de lluvia, granizo o nieve. Sus 
lamas se adaptarán a cada situación pro-
porcionándote la protección adecuada.
Los toldos son el mejor sistema de pro-
tección solar, gracias a ellos podemos 

disminuir en un 80% la radiación solar en 
nuestro hogar, ahorrando así en energía 
ya que evitamos un consumo excesivo 
de climatizadores. Además de permitirte 
la posibilidad de crear espacios en exte-
riores que puedan ser aprovechados en 
cualquier época del año. Disponen de 
toda la gama de toldos existentes en el 
mercado con la mejor calidad y cuentan 
con un grupo de profesionales para la 
instalación y montaje de toldos  en la pro-
vincia de Alicante.
Las mamparas de baño son un elemen-
to del que resulta difícil prescindir hoy en 
día. Son tan cómodas que han sustituido 
por completo a las clásicas cortinas, ofre-
ciendo una imagen más elegante y limpia 
en nuestro cuarto de baño.Ponen a tu 
disposición la mejor gama del mercado y 
te aconsejan sobre la que mejor se ajusta 
a tu espacio. Trabajan con Profiltek, es-
pecialistas en mamparas de baño, ofre-
ciéndote así un producto totalmente per-
sonalizado y de la mejor calidad siendo 
estos una empresa distribuidora a nivel 
nacional e internacional de mamparas de 
baño haciendo de tu espacio de ducha 
un lugar especial.

Las cortinas de cristal nos ofrecen to-
das las ventajas necesarias, como son 
la mejora de la climatización, la ilumina-
ción del hogar y disfrutar de las mejores 
vistas desde el interior de la vivienda o 
negocio. Una ciudad como es Alicante y 
su provincia dispone de un gran número 
de horas de luz al año y un clima propicio 
que hace que la instalación de cortinas 
de cristal sean ideales para disfrutar de 
ello y de unas vistas espectaculares en tu 
hogar o negocio.
Su amplia experiencia en el sector les 
permite ofrecerles un inmejorable aseso-
ramiento ante cualquier idea o proyecto 
que tengan en mente. Disponen de una 
amplia gama de productos con unas ca-

lidades inmejorables en mercado que 
unidas a sus profesionales hacen que los 
trabajos se lleven a cabo con la mejor re-
lación calidad-precio. Tanto en aluminio, 
rotura de puente térmico y PVC destacan 
productos como Ventanas Correderas, 
Puertas Correderas, Ventanas Abatibles-
Oscilantes, Puertas Abatibles-Oscilantes, 
Ventanas Elevables-Plegables, Puertas 
Elevables-Plegables, Persianas de segu-
ridad, Mosquiteras, Estores o Escapara-
tes de cristal en grandes dimensiones.
No dudes más y contacta con ellos. Se 
encuentran en la carretera de Agost (km 
5,3) y atienden en los números de telé-
fono 639 691 575, 966 394 019, o 966 
394 020

Toldos JSG es una empresa 
especializada en la fabricación 
e instalación de toldos en Mu-
txamel. Ofrecen una amplia va-
riedad de opciones, incluyendo 
toldos de brazo articulado, recto 
y stores, que se adaptan a las 
necesidades de cada cliente. 
Además, también proporcionan 
servicios de persianas y mosqui-
teras, brindando soluciones com-
pletas para el control de la luz y 
la protección contra los insectos. 
Confía en Toldos JSG para me-
jorar tu espacio exterior y garan-
tizar confort y funcionalidad.

TOLDOS JSG
En Ferretería García ofre-
cen una amplia gama de 
herramientas y productos 
para tu jardín, tienen todo 
lo que necesitas para man-
tener tu jardín en perfectas 
condiciones. Ahora con la 
llegada del verano ofrecen 
mosquiteras de gran cali-
dad para garantizar un ho-
gar libre de insectos. Visita 
sus instalaciones con más 
de 70 de experiencia en el 
sector y te asesorarán que 
es lo mejor para cada pro-
blema que te surja.

FERRETERÍA GARCÍA

Encuentran la satisfacción del cliente a través de un resultado final inmejorable
Empresa especialista en cerramientos y carpintería de 
aluminio y PVC. Llevan muchos años trabajando en este 
sector por la provincia de Alicante. Tienen un amplio ca-
tálogo de servicios, ya que sus profesionales son exper-
tos en su trabajo buscando siempre la satisfacción del 
cliente mediante un resultado final inmejorable. Y es que 
la calidad de sus trabajos es su mayor distintivo.
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Jaime Picó es una destacada empre-
sa de materiales de construcción ubi-
cada en la Avenida Alcoy en Mutxa-
mel. Con una amplia experiencia en 
el sector, se ha convertido en referen-
te para profesionales y particulares 
que buscan productos de alta calidad. 
Su extenso catálogo incluye desde 
materiales básicos hasta soluciones 
especializadas, brindando opciones 
para cualquier proyecto de construc-
ción. Además, ofrecen asesoramiento 
personalizado y un excelente servicio 
al cliente. Jaime Picó es sinónimo de 
confianza y excelencia en el sector de 
la construcción.

JAIME PICÓ MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

Desde el año 2012 REVEAL ha sabido adap-
tarse a los nuevos tiempos y esto lo ha querido 
transmitir en su nueva imagen, moderna, direc-
ta y firme la cual transmite confianza, refleja 
profesionalidad y prestigio en el mercado.
REVEAL comenzó su trayectoria en el año 
2012, dedicándose inicialmente a la repara-
ción de maquinaria auxiliar para la construc-
ción. Una labor que comenzaron desarrollando 
con totales garantías y profesionalidad dada a 
la experiencia de su equipo adquirida durante 
años de trabajo en una empresa líder en el sec-
tor de alquiler de maquinaria en la comarca de 
L’Alacantí.
Actualmente, REVEAL, dispone de un gran par-
que de maquinaria a disposición de empresas 

del sector de la construcción, industria, autóno-
mos y particulares. Su amplio catálogo de ma-
quinaria da cobertura a todo lo que necesitan 
sus clientes. 
A pesar de la gran demanda existente, REVEAL, 
como empresa, se distingue por su eficiencia, 
puntualidad y trato personal dando la mejor res-
puesta a las necesidades de sus clientes.
La nueva visión de identidad corporativa de 
REVEAL responde a plasmar estas virtudes 
en una audaz transformación de su imagen. La 
empresa ha emprendido un riguroso proceso 
de investigación y desarrollo con los mejores 
profesionales para diseñar una identidad que 
refleje su compromiso con la innovación, la sos-
tenibilidad y la excelencia de sus servicios.

REVEAL: Una empresa que redefine su imagen corporativa para un futuro brillante
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uLlega el verano y sus calores, por lo que si estás pensan-
do en cerrar un espacio de tu vivienda, o mejorar tu pérgola 
o porche piensa en un material que te proteja del calor en 
verano y del frio en invierno. La empresa de San Vicente del 
Raspeig, Lorsan Aislamientos tiene la solución más versátil 
y eficiente, el panel sándwich. Se trata de un material que 
presenta grandísimas ventajas en comparación con otros 
métodos de construcción puesto que además de ser ligero y 
de fácil montaje garantiza aislamiento térmico sobre las su-
perficies en donde está instalado, y créeme, vas a agrade-

cer esos grados de menos cuando pique el sol del verano, 
mientras que en invierno supondrá un ahorro significativo 
en calefacción.
Según nos explican en Lorsan la versatilidad estética del panel 
sándwich es otra de las ventajas de este material ya que están 
disponibles en diferentes colores acabados y diseños. Y, cuan-
do hablamos de disponibilidad, hablamos de un servicio inme-
diato y a domicilio, en Lorsan cuentan con un enorme estocaje 
lo que reduce al mínimo los tiempos de espera y al máximo la 
comodidad ya que sirven el material de forma inmediata tanto a 

particulares como a empresas.
Lorsan Aislamientos es una empresa dedicada a la venta y dis-
tribución de este y otros materiales para la construcción, especí-
ficos en aislamientos. Su reciente ampliación les permite contar 
con un amplio catálogo y su estratégica ubicación hacen de 
esta empresa la preferida por los profesionales para adquirir el 
material de obra específico para cubrir la demanda de eficiencia 
energética en obra nueva, rehabilitación e industria.
Lorsan. Partida Inmediaciones, Polígono C-32, Nave 1B 03690 
San Vicente del Raspeig. 965281384/674128038

LORSAN AISLAMIENTOS

Variedad y servicio en todo tipo de materiales 
de construcción específicos en aislamientos



Som Mutxamel Nuestro Periódico
16 I JUNIO 2023

Som Sant Joan Nuestro Periódico
JUNIO 2023 I 17 

CRESPO ELECTRICIDAD
Una empresa avalada por 
muchos años de trabajo y 
servicio en Ancha de Caste-
lar. En 2023 sigue siendo un 
referente del sector, ya que 
ofrece material de todo tipo 
y soluciones adaptadas a las 
necesidades de sus clientes. 
Destacan por la máxima pro-
fesionalidad y el trato más 
cercano posible. No dejes 
de visitarles o consultarles 
para todo tipo de reparacio-
nes o adquisiciones de tipo 
eléctrico.

CRESPO ELECTRICIDAD / ELECTROBOMBAS SAN VICENTE
ELECTROBOMBAS
Electrobombas es tu tien-
da de piscinas accesorios 
que necesitas este verano. 
Aquí podrás comprar to-
dos los accesorios para un 
completo equipamiento y 
mantenimiento de las pis-
cinas. Además dispone de 
servicio técnico oficial para 
la provincia de Alicante y es 
distribuidor oficial de prime-
ras marcas del sector como 
bombas Espa, Einhell, As-
tral, Quimicamp, Bayrol, 
Dab, Graff, etc.. 

Expertos en cocina profesional. 
Cuentan con un amplio servicio 
para la cocina, mobiliario e inte-
riorismo, destacando su trabajo 
artesanal a medida. Trabajan 
con materiales nobles, para un 
acabado especial en cada ser-
vicio de realización. Trabajan 
con las principales marcas del 
mercado por lo que sus cocinas 
a medida están realizadas con 
madera noble artesanal. Sus 
clientes consiguen con estos 
materiales cocinas personaliza-
das y de calidad.

ALEJANDRO MORENO
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Cuentan con experiencia y co-
nocimiento en el sector inmobi-
liario, ayudanto tanto a vender 
como a encontrar la vivienda, 
local o cualquier inmueble de la 
manera más eficaz y profesio-
nal. Sus valores son la transpa-
rencia, la confianza y la hones-
tidad, y basan su trabajo en la 
constante comunicación con los 
clientes. Entienden que comprar 
y vender puede ser un proyecto 
complicado, por eso se encar-
gan íntegramente de los proce-

dimientos que haya que hacer para que no te preocupes de nada. El trato personalizado 
y asesoramiento caracteriza su forma de trabajar.

VESTA HOUSE

Conoce y compra todos los artículos rela-
cionados con la jardinería. En Agrizoo están 
especializados en semillas, abonos, plan-
tas, así como maquinaría y herramientas 
para su jardín o huerta. Disponen de un 
equipo con amplia experiencia en el que 
te aconsejará sobre las plantas, semillas 
y productos que necesites. Disponen de 
un catálogo inagotable  para arreglos de 
jardín, barbacoas, carretillas, césped, deco-
ración, herramientas, maquinaria, riego…). 
Además ponen a tu disposición una exten-
sa selección de productos, de primerísima 
calidad, destinados al cuidado, limpieza, 
conservación y mantenimiento de piscinas.

AGRIZOO

Cosas de Casa presenta su amplio 
catálogo que ofrece una gran varie-
dad de opciones para embellecer 
cualquier espacio, desde muebles 
hasta accesorios decorativos. Ade-
más, Cosas de Casa está partici-
pando en los Bonos al Consumo de 
Sant Joan, brindando la oportunidad 
de disfrutar de descuentos y pro-
mociones especiales al adquirir sus 
productos. Además de los Bonos al 
Consumo, ahora hacen un 20% de 
descuento en todos sus artículos en 
comprar superiores a 75€. Cosas de 
Casa es la elección ideal para crear 
un hogar acogedor y hermoso.

COSAS DE CASA
En Electrobel cuentan con una dilatada experiencia 
en el sector de los electrodomésticos. Apostando por 
un enclave céntrico, y con más de 20 años de expe-
riencia en el campo de los electrodomésticos, ofrecen 
un trato cercano, del pueblo, donde los clientes pue-
den encontrar o pedir todo lo que necesiten. El sello 
de identidad de Electrobel, es el asesoramiento y tra-
to individualizado. Si tienes dudas, sabrán orientarte 
para que te lleves aquello que necesites realmente. 
Trabajan con todas las marcas y con las máximas ga-
rantías, con un catálogo amplio que cubre todo tipo de 
necesidades. Este verano puedes combatir el calor 
con su gama de ventiladores y aires acondicionados y 
además disponen de todo lo relacionado con el sector 
de la electrónica y la telefonía, incluyendo los móviles 
más modernos y los últimos modelos en televisores.

ELECTROBEL

GALERÍA DEL PARKET
Este 2023 encuentra en tu hogar 
la calidez que necesitas gracias a 
Galería del Parquet, una empresa 
familiar con gran experiencia en la 
fabricación, distribución, venta e 
instalación de tarimas, pavimentos 
y pérgolas de madera, tanto para 
exterior como para interior. Dispo-
nen de numerosos complementos 
para hacer que tu pérgola de made-

ra sea única. Ofrecen una de las mejores calidades del mercado y tienen una amplia gama 
de productos donde podrás elegir lo que más se acerque a lo que estás buscando.
PEÑAQUESADA
Se han hecho un nombre como profesionales en el sector de la construcción. Disponen de 
una completa flota de vehículos que cuenta con las especificaciones técnicas necesarias 

para llevar a cabo un trabajo de calidad, ofrecien-
do servicios personalizados y soluciones a medi-
da para cada proyecto. En Peña Quesada dan la 
mayor importancia posible a que la satisfacción del 
cliente, involucrándose en cada proyecto sin impor-
tar lo grande o pequeño que sea. Uno de sus prin-
cipios es establecer una relación personalizada y 
humana con cada cliente para entender sus necesi-
dades y trabajar en resolverlas con la mayor eficien-
cia posible, asegurándose de cumplir la normativa 
vigente en materia de seguridad laboral, calidad y 
compromiso con el medio ambiente.
Entre sus servicios destacan el movimiento de tie-
rras, demoliciones y derribos, transporte y suminis-
tros, limpieza de terrenos, excavaciones, alquiler de 
vehículos, contenedores y canalización.

GALERÍA DEL PARQUET / PEÑA QUESADA




